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次期薬価制度改革に向けて 

現在までに検討を行うことが提案されている事項 
（平成 22年 12月 15日 中医協 薬－１の抜粋） 

 

４．原価計算方式による算定方法の取扱いについて【検討事項④】 

 

○ （治験費用が高額であることに関連して）可能な範囲で開示していただきたい。

これは原価が高くなる要因の一つではないのか。（平成２１年１２月１１日薬価専門部

会、安達委員） 

 

○ （平均的な営業利益に関連して）ここでは政策投資銀行のデータハンドブックを

使っているが、直近のものを使っていて、どういうふうにしているのか、その対

象が上場企業なのか、そうでないのかとか、その辺のところがちょっと分かるよ

うにどこかの段階で出していただきたい。（平成２２年１月２０日総会、遠藤会長） 
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